
 

 

 
 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月から、総合的な学習の時間を中心に「進路学習」を進めて

います。職業を調べたり、香川県内の高校について、さらには入

試の仕組み等について学習を進めたりしていく予定です。「進路学

習」は高校を決めることだけではなく、自分の生き方について考

えることです。しかし、中学 1 年生の時期に将来の職業や目標を

決めている人はほとんどいないかもしれませんね。 

 今、３年生は中学卒業後の進路決定の時期を迎えています。２

年後の今頃は、みなさんも「進路」を自分で考え、決めなければ

いけません。みなさんには、たくさんの可能性があります。しか

し、行動しなければ何も始まりません。まずは、自分の将来の姿

を考えてみましょう。５年後や 10 年後、どんな職業に就き、どん

な生活を送りたいか、イメージしてみてください。すると、その

ためには今から何をしていけばよいのか、どんな方法があるのか、

目標に向けて動き出す具体的な道筋が、きっと見つかるはずです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

３学期に入り、１年生はランチルーム給食を行っています。最

初は戸惑う様子も見られましたが、他のクラスの配膳状況が見え

ることがお互いの良い刺激となり、上級生顔負けの素早い配膳や

片付けができています。ぜひ、これからも続けましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学期の各学級委員長に、上記のテーマで作文を書いてもら
いました。一部抜粋し掲載します。 

 

１組     

 私たち１年生は、これまで３分前入室や授業終始の挨拶などを

大切にしてきました。これからは、今まで頑張ってくれた１・２

学期の学級委員長のように、自分が積極的に呼び掛けを行い、１

年間の学びの成果を発揮できる３学期にしたいです。今のメンバ

ーで過ごす最後の学期の学級委員長を任されたということで、責

任をもって頑張っていきたいです。 

 

２組   

 私の目標は、自分ばかりが前に立つのではなく、２組の一人一

人が自主的に動けるようにサポートすることと、模範となるよう

に正しい判断と責任をもって物事に取り組むことです。なぜなら、

短い３学期ですが、最後まで笑顔で過ごせるクラスにしたいから

です。クラスのみんなが楽しく過ごせるように、これから頑張っ

ていきます。 

 

３組   

私は３学期学級委員長として、互いに協力して成長できる、締

まりのあるクラスにしたいです。そのために、授業終始の挨拶、

３分前入室、１分前着席を率先して呼びかけることに力を入れた

いです。残りの約３か月間、より協力しクラスの絆を深め、学級

目標のように個性あふれる「百花繚乱」なクラスになるよう、学

級委員長としてクラスの力になれるよう頑張ります。 

 

４組   

学級委員長に選ばれた最初は少し不安でした。しかし、この作

文を書いている今はとても前向きな気持ちでいます。４組の持ち

味は、いつも一生懸命で、元気で明るい所です。１学期は体育祭、

２学期は校内音楽祭で、喜びや悔しさを噛み締めながら行事を楽

しんできました。３学期は、大きな行事はありませんが、優しい

級友たちとともに精一杯楽しみながら、自分らしくクラスをサポ

ートしたいです。 

 

５組   

私は、学級委員長として２つのことをがんばりたいです。1 つ

目は、学級委員長の仕事をきちんとやり遂げることです。２つ目

は、５組をけじめのあるクラスにすることです。５組は１年生の

中で最も元気なクラスです。けじめのあるクラスになると、５組

はさらに大きく成長できると思います。３学期も、クラス全員が

「５組でよかったな」と思えるクラスにしていきたいです。 

 
 
３学期も新しい学級委員長のもと、さらに素晴らしい学級、

学年として成長していきましょう！ 
  

 

 

 

 さて、２月 14日(水)には「学習の診断」があります。学習委員

会が５教科の教科担当の先生方にお聞きしたおすすめの勉強方法

をまとめてくれました。裏面に掲載していますので、ぜひ家庭で

の学習の仕上げに役立ててください。 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 １年団 第 10号 ２月１日（木） 

～保護者の皆様へ～ 
◆２月の生徒集金口座振替日は 15日(木)です。 
口座の残高等、ご確認ください。 

 
 


